

L'ASSOCIATION POUR LE CONTRÔLE PARITAIRE DES CHANTIERS (ACPC)

a le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Claude ROCHAT

ancien contrôleur paritaire des chantiers, retraité

Dès 1989, il a posé les premiers jalons des contrôles de chantiers genevois. Nous retiendrons de Claude son dévouement, son engagement et son grand professionnalisme.

Nous exprimons à sa famille notre plus profonde sympathie et nos meilleures pensées.

Fabrice Berney
Le Président

Nicolas Rufener
Le Secrétaire général